



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUND.

www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Martes 12.01.16
Nº 60.839
1,40 €

LA MUERTE DE DAVID BOWIE CONMOCIONA EL MUNDO DE LA MÚSICA



La estrella del rock tenía 69 años, estaba enfermo de cáncer y acababa de publicar su último disco, 'Blackstar' **P42**

QUINTO BALÓN DE ORO PARA MESSI, CON LUIS ENRIQUE COMO MEJOR ENTRENADOR P50



LA INFANTA, EN EL BANQUILLO

Fiscalía y Abogacía del Estado se unen a la defensa de Cristina de Borbón para exculpar a la hermana del Rey en el caso NÓOS **P28, EDITORIAL P25**

Las 18 personas que se sientan en el banquillo del caso Nóos, entre las que se encuentra la infanta Cristina, en el extremo de la última fila, y su marido, Iñaki Urdangarín. :: EPE

Los sindicatos reprochan a Mañueco la inactividad del consejo del Diálogo Social

El PSOE afirma que se trata de un alcalde «en hibernación a la espera de 2019»

El Partido Socialista se sumó ayer a las críticas de los sindicatos CC OO y UGT al respecto de la falta de actividad del consejo del Diálogo

Social del Ayuntamiento, constituido en el mes de julio y que nunca más se ha vuelto a reunir. El portavoz socialista en el Ayuntamiento, José Luis Mateos, fue aún más lejoso y aseguró que los primeros meses de mandato de Fernández Mañueco se caracterizan por «la inactivación». **P2**

Sánchez busca el apoyo de Podemos y la abstención de Ciudadanos para ser investido presidente

El líder del PSOE ha hecho sus cuentas y sabe que si logra el apoyo activo de Podemos, en forma de votos, y el pasivo de Ciudadanos, con su abstención, desbancaría a Mariano Rajoy de la Moncloa. **P32**

LA ESPITA
J.I. FOCES
A 'SAN PEDRO SÁNCHEZ'
P20

El PSOE propone a Patxi López para presidir el Congreso de los Diputados

El exministro Caldera vuelve al Ayuntamiento de Avila 33 años después

Julián Lanzarote se incorpora a la Cámara de Salamanca **P6 Y P21**



Jesús Caldera.

Don Felipe elude fotografiarse con la presidenta del Parlamento de Cataluña

Carmen Forcadell comunicó ayer al Rey la investidura de Carles Puigdemont como presidente de la Generalitat por correo electrónico, a petición de la Casa Real. **P30**



El rector saluda a uno de los empresarios. :: ALMEIDA

Los empresarios trasladan su apoyo al rector en el VIII Centenario de la Usal **P8**

Salamanca	2	Culturales	42
Provincia	12	Deportes	49
Castilla y León	18	V	59
Opinión	25	SERVICIOS	
España	28	El tiempo	58
Mundo	34	Agenda	66
Economía	37	Televisión	68



El rector posa con la nueva junta directiva de Confaes instantes antes del inicio de la reunión. :: ALMEIDA

Confaes garantiza la presencia del tejido empresarial en el VIII Centenario de la Universidad

La nueva junta directiva de la patronal, liderada por su presidente Juan Manuel Gómez, aborda con el rector acciones conjuntas para el 2018

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El nuevo año que acaba de comenzar ha sido considerado como clave para la configuración y el futuro desarrollo del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca. En este contexto hay que encuadrar la reunión de trabajo que mantuvo ayer el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, con el nuevo presidente de Confaes, Juan Manuel Gómez, quien asistió al encuentro, ce-

lebrado en el despacho del rector, acompañado en todo momento por los miembros de la nueva junta directiva de la patronal salmantina. Durante la reunión, los representantes empresariales le expresaron a Ruipérez su pleno apoyo a la celebración de los actos de la magna efemérides del año 2018

Juan Manuel Gómez destacó la especial importancia de esta conmemoración, concebida como un revulsivo económico y como factor de desarrollo para Salamanca. En este sentido y en su condición también de representantes de organizaciones empresariales como la Ceoe, Cepyme y Cecale, ofrecieron su colaboración y ayuda para impulsar la participación de las empresas en este relevante acontecimiento.

A lo largo del matinal encuentro

de ayer, también se abordó la estrecha relación que mantiene la patronal Confaes, como entidad representativa del empresariado, con la Universidad a través de su Consejo de Social y su importancia como cauce para reforzar la colaboración entre la Universidad de Salamanca y el tejido empresarial. Asimismo, se analizaron y plantearon nuevas vías de colaboración que faciliten la incorporación de alumnos en prácticas a las empresas de la provincia. En este sentido, durante la entrevista mantenida en el despacho del rector quedó patente el éxito obtenido con el programa de prácticas de las becas Santander CRUE-Cepyme, con las que se busca acercar a los estudiantes a la realidad del ámbito profesional y favorecer así su integración en el mercado laboral.